



Dimanche après-midi, les associations Loire Mauges Québec et Vendée Québec ont accueilli Richard Trépanier, chanteur tout droit venu du Québec, au théâtre Saint-Pierre de Liré. L'artiste a proposé un récital avec des succès de Félix Leclerc, Gilles Vigneault, Raymond Lévesque, Robert Charlebois... Il a également interprété quelques compositions personnelles, notamment « Le Cri de la Terre », une œuvre enregistrée en 1988, qui est devenue la chanson de la Fondation québécoise en environnement. Le récital s'est déroulé dans une ambiance joyeuse : deux personnes du public n'ont pas hésité à rejoindre Richard Trépanier sur la scène pour l'accompagner de façon totalement improvisée, alors que l'ensemble des spectateurs reprenaient en chœur les refrains de chansons qui ont rappelé leur jeunesse à certains d'Orée-d'Anjou. Un dimanche en musique avec Richard Trépanier, tout droit venu du QUEBEC